

الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك) عامة National Petroleum Services Co. (K.S.C.P.)

Date: 10 September 2026

التاريخ: 10 سبتمبر 2026

Boursa Kuwait Company

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين

Subject: Supplementary Disclosure regarding the completion of transaction procedures with a related party

الموضوع: إفصاح مكمل بشأن الانتهاء من اجراءات صفقة مع طرف ذو صلة

With reference to the above subject, and pursuant to the provisions of Chapter Four of Module Ten (Disclosure and Transparency) of the Executive Bylaws of Law No. 7 of 2010 and its amendments issued by the Capital Markets Authority.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لقانون رقم 7 لسنة 2010 وتعديلاته الصادرة عن هيئة أسواق المال.

Attached is the supplementary disclosure form.

مرفق لكم نموذج الإفصاح المكمل.

Sincerely,,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،

Muhaiman Ali AlBehbehani
Vice Chairman and CEO




مهمين علي البهبهاني
نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي

الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك) عامة

National Petroleum Services Co. (K.S.C.P.)

نموذج الإفصاح المكمل Supplementary Disclosure Form		التاريخ Date
2026/09/10		اسم الشركة المدرجة Listed Company Name
National Petroleum Services Co. K.S.C.P	الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك) عامة	عنوان الإفصاح Title of Disclosure
Supplementary Disclosure regarding the completion of transaction procedures with a related party	افصاح مكمل بشأن الانتهاء من اجراءات صفقة مع طرف ذو صلة	تاريخ الإفصاح السابق Date of previous Disclosure
2026/08/30		التطور الحاصل على الإفصاح Updates that occurred to the Disclosure
We are pleased to inform you that National Petroleum Services Co. (K.S.C) Public “NAPESCO”, has completed all procedures for the acquisition of a 36.36% stake in JTC Logistics Transportation & Stevedoring Company. (K.S.C) Public “JTC” with a total consideration of 30,000,000 Kuwaiti Dinar (thirty million Kuwaiti Dinar only) acquired from Kuwait Projects Company (Holding) K.S.C.P. (the Parent Company). Following the completion of the acquisition, NAPESCO holds a total direct and indirect ownership interest of 58.05% in JTC, giving it a controlling interest in JTC. Accordingly, JTC has become a subsidiary of NAPESCO.		
The initial financial impact of the transaction primarily consists of an increase in the Company's investments, partially offset by the utilization of available cash balances and financing obtained for a portion of the transaction. The acquisition will also result in the consolidation of JTC into NAPESCO's financial statements. The final financial and accounting impact of the acquisition will be reflected in the financial statements for the period ending 30 September 2026, in accordance with the applicable accounting standards.		
نحيطكم علماً بأن الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك) عامة "نابيسكو"، قد استكملت كافة الإجراءات الخاصة بشراء ما نسبته 36.36% من رأس المال المصدر والمدفوع من شركة جي تي سي لجوستيك للنقل والمناولة (ش.م.ك) عامة "جي تي سي" وذلك بقيمة إجمالية بلغت 30,000,000 دينار كويتي (فقط ثلاثون مليون دينار كويتي فقط لا غير) وذلك من شركة مشاريع الكويت (القابضة) (الشركة الأم). وبناءً على إتمام عملية الشراء، أصبحت نابيسكو تمتلك بصورة مباشرة وغير مباشرة ما مجموعه 58.05% من أسهم شركة جي تي سي، بما يمنحها السيطرة على الشركة، وعليه أصبحت شركة جي تي سي شركة تابعة لنابيسكو.		الآثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد) The Financial impact of the update (if any)
يتمثل الأثر المالي الأولي للصفقة بشكل أساسي في زيادة استثمارات الشركة، وهو ما يقابله جزئياً استخدام الأرصدة النقدية المتاحة والتمويل الذي تم الحصول عليه لتغطية جزء من قيمة الصفقة. كما ستؤدي عملية الاستحواذ إلى تجميع شركة جي تي سي ضمن القوائم المالية لشركة نابيسكو. وسيظهر الأثر المالي والمحاسبي النهائي للاستحواذ في القوائم المالية للفترة المنتهية في 30 سبتمبر 2026، وذلك وفقاً للمعايير المحاسبية المعمول بها.		

Muhaiman Ali AlBehbehani
Vice Chairman and CEO



مهيمن علي البهبهاني
نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي